

Amsterdam 9. 7. 92  
L S Amsterdam

Lieber, hochwürdiger Herr Grieß,

Was haben Sie wohl gedacht  
von meiner Schreibsamkeit?  
Aber ich bin unschuldig, das  
werde ich Ihnen gleich be-  
weisen. Wie ich Thues lieber  
Brief bekam, hätte ich  
am liebsten gleich geantwortet,  
aber da dachte ich: Du  
warte bis die Sache is Ord-  
nung ist, denn das interes-  
sirt Herr Grieß und der  
Verfolg ihm will Deinmal  
belästigen mit Deiner Schrei-  
bung. Also, ich warte Geduldig  
bis endlich das Kritches  
Ist, et Mauf is Meinen Besitz  
ist. Aus Thures Schreiben  
sche ich Sie sind Herr Mei-  
nung desf die Neueren schlie-  
gleich zu eine neue Wohnung

Ziehen; das ist aber nicht  
der Fall, und nun hoffe ich  
in Ihnen Glück gehandelt  
zu haben. Da ich Ihnen  
die schönen Geschenke doch  
schon überreichte. Sie hoffen  
viel von dem Winter zu  
haben als mir, aber bis  
jetzt habe sie noch keine  
passende Wohnung gefunden  
können, und falls sie  
noch den ganzen Winter  
in v. Baerlestræde bleibey,  
wäre es wohl kein Schade  
wenn sie Ihr schönes Ge-  
schenk so lange aufzubehren  
dörfte. Hatt ich gut  
gehandelt? Vielleicht wird  
Thunz selber schreibey wie  
entricht zu darüber war.  
Jetzt wünsch' Sie wohl  
auch dass die Hochzeit  
schon gestern statt fand.  
Ich habe von meinem  
Vetter aus der Kérsche

Schicken müssen, denn  
ich war dummeweise ein  
Wolke krank erst heute auf  
und nun ist dies erste pflicht  
Thun zu sagen, wann  
Sie gar nichts von mir  
hören. Verzeihen Sie jetzt?  
Ich kann mich denken, wie  
überrascht Sie und Ihre  
liebe Frau waren über  
die große Veränderung,  
aber ich bin auch sicher  
dass die wir wir seine  
gute Freunde, bischer das  
es für Odens Glück ist.  
Sie haben ja dieses Winter  
mit eigner Anger geschenkt  
das His Leben unglücklich  
war, und das es wirklich  
nicht viel länger so hätte  
weiter gehen können, und  
wenn auch viel Unzufrieden  
ja sowas viel was einen  
unangenehmen Antheit, dabei  
ist, die Hauptzaetzung gut

und wir fernes aus alle  
mit ihm - wenn wir auch  
unmöglich Amanda begegnen  
können. Mietje ist ein lieber  
Geschöpf, und so talentvoll,  
und ich glaube Geschaffes um  
ihm Glücklich da machen.  
Den letzten Abend mit Ihnen  
bei Körntges, erinnern Sie  
sich, wo sie war, da sah ich  
sie zum ersten male in meinem  
Leben, und beim Wechhause  
gehens sagte ich zu Yannette:  
Das muss werden! Habe  
ich nicht gut gefühlt und  
damals von Glück wirklich  
noch gar keine rede davon.  
Nun faroee, liebe liebe  
Mensch, mein Kopf ist  
nur die, verreichtes Sie bis  
etwas "Kämlches" geschriebe  
von einer Reconscelsentis  
und Sie Sie beide und fil.  
Toni (natürlich)! Auf's  
herrlichst geprüft von Theresa Scheffer